



Antrag

der Fraktion der FDP

Bildungsstandards im Schulbereich

Der Landtag wolle beschließen:

Zur aktuellen Diskussion über die Einführung von Bildungsstandards erklärt der Schleswig-Holsteinische Landtag:

Die im Rahmen der Kultusministerkonferenz entwickelten Bildungsstandards für einzelne Bereiche des Schulwesens sollen als Mindeststandards gelten, die nach Möglichkeit auch überschritten und zudem individuell auch vorzeitig erfüllt werden können. Die Schleswig-Holsteinische Landesregierung wird aufgefordert, diese Vorgabe bei der Einführung der Bildungsstandards zu beachten.

Dr. Ekkehard Klug
und Fraktion